

A la demande de M. l'échevin Denis, la Commission prend en considération l'item No. 20, des projets d'amendements à la Charte, au sujet du paiement de la taxe foncière par versements.

Résolu: De demander au Trésorier de la Cité un rapport au sujet de l'opportunité d'amender la Charte de la façon suggérée par M. l'échevin Denis, M. le Trésorier devant aussi informer la Commission si un amendement de cette nature aurait pour résultat d'augmenter le coût de la perception de la taxe foncière ou de réduire de quelque façon le revenu de la Cité.

M. l'échevin Lavergne suggère d'amender la Charte de la Cité de façon à pouvoir placer des lumières sur les rues et ruelles privées.

Résolu: D'inclure cette suggestion dans la liste des projets d'amendements à la Charte.

MM. les échevins Loranger et Boyd, au nom de la Commission, offrent alors à M. l'échevin L. A. Lapointe leurs plus sincères félicitations à l'occasion du 15^{ème} anniversaire de son élection comme représentant du quartier Est au Conseil Municipal.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

At the request of Alderman Denis, the Committee considered item No. 20 of the proposed amendments to the Charter, anent the payment of the tax on real estate, by instalments.

Resolved: That the City Treasurer be requested to report on the advisability of amending the City Charter as suggested by Alderman Denis.

The City Treasurer is also requested to inform the Committee whether such an amendment would entail an increase in the cost of collecting the tax on real estate or if it would reduce the City's revenue.

Alderman Lavergne suggested that the City Charter be amended so as to allow the installation of lamps on private streets or lanes.

Resolved: That said suggestion be included in the list of the proposed amendments to the Charter.

Aldermen Loranger and Boyd on behalf of the Committee extended to Alderman L. A. Lapointe, their most sincere congratulations on the occasion of the 15th anniversary of his election as representative of East Ward in the City Council.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.